

FF-01-058 Beschlusssentwurf des Bundesfrauenrats zur Frauenhausfinanzierung

Antragsteller*in: Alexandra Geese (KV Bonn)

Änderungsantrag zu FF-01

Nach Zeile 58 einfügen:

Wir begrüßen den Bericht des Europäischen Parlaments zur neuen Richtlinie zur Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häusliche Gewalt und insbesondere die verpflichtende Umsetzung der in der Istanbul-Konvention festgeschriebenen Standards für Schutzplätze und Beratungsstellen, Wir fordern die Bundesregierung auf, diese Standards in den Verhandlungen zwischen Parlament und Rat zu unterstützen.

Begründung

Das Europäische Parlament fordert für die Richtlinie zur Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häusliche Gewalt die verpflichtende Umsetzung der (aktuell nicht verpflichtenden) Standards laut Istanbul-Konvention. Damit stünde die Bundesregierung gegenüber der EU in der Pflicht, die Schutzplätze erheblich zu erhöhen. Das würde zu einer starken Verbesserung der Versorgungssituation führen. Die Bundesregierung kann und sollte in diese Forderung in den anstehenden Trilog-Verhandlungen zwischen Rat und Parlament unterstützen.